
発言区分 順位 会派名 質問方式

1 政 翔 会 21 番 小 川 広 司 分割

2 凛 成 会 12 番 山 元 聡 子 分割

3 創 政 会 14 番 大 川 恒 彦 分割

4 チームはちまん 17 番 竹 尾 耕 児 分割

5 日 本 共 産 党 16 番 玉 木 弘 子 分割

6 日 本 共 産 党 15 番 森 原 陽 子 分割

7 創 政 会 8 番 三 上 英 夫 分割

8 育 政 会 4 番 青 木 勝 治 分割

9 創 政 会 2 番 間 宮 泰 樹 分割

10 創 政 会 11 番 南 祐 輔 分割

11 公 明 党 5 番 中 塚 理 恵 分割

12 政 翔 会 13 番 沖 茂 樹 一括

13 育 政 会 7 番 松 村 務 分割

14 創 政 会 20 番 小 西 は げ む 分割

15 創 政 会 19 番 岡 田 彦 士 分割

16 公 明 党 10 番 山 本 妙 子 分割

17 政 翔 会 3 番 久 郷 定 彦 一括

18 創 政 会 6 番 藤 村 健 造 分割

19 創 政 会 9 番 道 下 直 樹 分割

令和６年第２回（６月）近江八幡市議会定例会

個人質問発言順位表

令和６年６月１７日、１８日、１９日
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質問
順位

方式 質問者
質問
番号

質問内容(大項目） 質問内容（小項目）

1 上水道の重要管路更新について

2
自治会及びまち協から各種組織・団体
等への役員・委員の推薦について

3
令和６年度市政運営の基本方針から産
業基盤の強化について

1
本市のまちづくり(都市基盤整備）につ
いて

2
オープンガバナンス手法を活用した官
庁街ビジョンについて

3 接遇について

4 傍聴について

1 北里学区内の地域要望について

2 避難所の諸課題対策について

3 行政窓口の市民対応について

1 市営住宅のこれからについて

2 日本語教育の推進について

1
市立総合医療センターの医療安全体
制について

2
安土コミュニティエリア整備事業につい
て

3 高齢者の移動支援について

4 国民健康保険料の決定について

1
運動公園野球場整備の追加工事につ
いて

2
大阪・関西万博への児童の校外学習に
ついて

3 介護について

4 産業振興事業について

5
北里学区のコミセン整備等の諸問題に
ついて

4 分割 竹尾　耕児

5 分割 玉木　弘子

6 分割 森原　陽子

個人質問発言通告一覧表

1 分割 小川　広司

3 分割 大川　恒彦

2 分割 山元　聡子
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質問
順位

方式 質問者
質問
番号

質問内容(大項目） 質問内容（小項目）

個人質問発言通告一覧表

1 教育長の所信等について

①モットーについて
②市教育行政について
③教職員の働き方改革について
④国スポ・障スポについて

2
老人クラブ活動等助成事業補助金の拡
充について

①老人クラブ数について
②事業の目的について

3 公園・道路に関する工事予定について
①篠原公園の今年度の工事について
②市道「中小森緑町線」の拡幅舗装について
③市庁舎前の道路の路面表示等について

1
第９期近江八幡市総合介護計画につ
いて

①地域包括支援センター直営復帰による質の担保に
ついて
②権利擁護の推進について
③介護相談員の活動支援について

2 八幡学区の背割り排水について
①現状と課題に対する認識について
②公助としての管理維持手法の検討について
③実態調査の実施について

3
市として取り組むべき課題解決への提
案について

①物流問題と宅配ボックス設置による再配達抑制支
援について
②障害者も楽しめる文化会館について
③インクルーシブ公園・遊具について

1
安土駅周辺の放置自転車対策につい
て

①放置自転車の状況と撤去数について
②放置自転車に対する啓発と撤去までの流れについ
て
③市及び鉄道事業者との連携について

2 空き家対策について

①空き家の件数及び空き家になった場合の取組につ
いて
②空き家対策の課題について
③空き家対策の考え方及び具体的な取組について

1 下水道について

2 認知症対策について

1
熱中症特別警戒アラート発表時に向け
ての対応について

2 学校での取り組みについて

3 公共施設に給水機の設置について

4 公園にミストシャワーの設置について

12 一括 沖　茂樹 1 近江八幡市の行政改革について
①事務事業評価について
②補助金の見直しについて
③市民提案による予算編成について

1
NHK朝ドラ「ヴォーリズさんと満喜子さ
ん」誘致でまちの魅力発信を

①朝ドラ誘致とシティプロモーション
②市が誘致の旗振り役になり、官民一体の実行委員
会つくっては

2 「株式会社まっせ」について
①組織と進捗状況を問う
②朝ドラ誘致の事務局になれないか

7 分割 三上 英夫

8 分割 青木　勝治

9 分割 間宮　泰樹

10 分割 南　祐輔

11 分割 中塚　理恵

13 分割 松村　務
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質問
順位

方式 質問者
質問
番号

質問内容(大項目） 質問内容（小項目）

個人質問発言通告一覧表

1 【定額減税】について

2 【医療関係者の働き方改革】について

3 【市職員の時間外勤務】について

4
【滋賀県立びわ湖フローテイングスクー
ル】について

1 安土学区の未来づくりについて
①安土城跡周辺整備の計画立案について
②西の湖の活用と周辺整備の取り組みについて

2 安土城築城４５０年について

3
モザンビーク国との国際交流事業につ
いて

4 来訪者用の案内アプリの開発について

1
デジタル化を通して誰も取り残さないよ
り良い社会を！

2 放課後児童クラブについて

3 居住支援を一歩前に！

17 一括 久郷　定彦 1 防災・減災・緊急事態対応について
①公立学校等の対策について
②道路施設の老朽化対策について
③防災機能を確保できる公園対策について

1 改良住宅(二戸一）譲渡について

①現在の譲渡進捗状況について
②譲渡対象住宅戸数に対して譲渡済み戸数件数が低
い要因は
③今後の譲渡に向けての対策は
④市営住宅マスタープランと市営住宅長寿命化計画
について

2
末広墓地霊園山側(瓶割山）の整備に
ついて

①要望書回答後の検討は進んでいるのか
②斜面の樹木等の全撤去は可能か
③全撤去が出来ない場合の対策は

1
GO！GO！LAKES！！滋賀レイクスと
共に近江八幡市を活性化

①近江八幡市と滋賀レイクスのこれまでの関わりにつ
いて
②6月29日(土)滋賀レイクスバスケ教室について
③観戦チケットをふるさと納税の返礼品にすることにつ
いて
④近江八幡市でのBリーグ公式試合の誘致について

2 こどもまんなか社会実現に向けて

①子育て支援アプリについて
②0歳児家庭への燃料費支援について
③病児保育の拡充について
④金田学区待機児童について
⑤多胎児支援について
⑥県立八幡中学校の誘致について
⑦部活動の地域移行について
⑧放課後こども教室の金銭面の支援について
⑨学校検診について
⑩いじめ対策について

19 分割 道下　直樹

16 分割 山本　妙子

18 分割 藤村　健造

15 分割 岡田　彦士

14 分割 小西　はげむ
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